Rego Herlitzius

Vertriebsteam erweitert

Der Hersteller Rego Herlitzius gilt als Spezialist für Schlag- und Rührmaschinen, Knetmaschinen und hochwertigen Brot-Schneidemaschinen für Bäckerei-, Konditorei und Großküchen. Jetzt hat das Unternehmen aus Wuppertal seine Vertriebsmannschaft zum August 2021 erweitert und strebt mit der neu geschaffenen Position die bundesweite Betreuung der Kunden in Hotellerie, Gastronomie und Einrichtungen in der Gemeinschaftsverpflegung Gewonnen hat die Firma dafür Albert Bechtoldt, der in der Gastronomie aufgewachsen ist und als Hotelkaufmann die Gastronomie-Branche kennt. Bechtoldt blickt zurück auf eine langjährige Erfahrung im Vertrieb von Markenprodukten für die Gastronomie, unter anderem für GEV



Großküchen-Ersatzteil-Vertrieb und Lavazza Deutschland. Der Branchenkenner freut sich auf die neue Herausforderung: "Der Qualitätsanspruch von Rego Herlitzius an die Produkte und den Service entspricht meinem Blick auf die Betreuung von Kunden. In enger und vertrauensvoller Zusammenarbeit mit dem fachkundigen Team und den schnellen Entscheidungswegen im Unternehmen möchte ich neue Impulse im Vertrieb setzen." rl

WMF / Hepp

Leitung erneuert

Zum 1. September 2021 hat Martin Zouhar (50) als neuer "Executive Vice President SEB Professional PCM und Hotel" die Leitung des Kaffeemaschinen- und Hotelgeschäfts der WMF übernommen und verantwortet damit die Marken WMF, Schaerer, Curtis und Hepp im Professional Business. Als Mitglied des Executive Leadership-Teams bei WMF und des Vorstands der Groupe SEB berichtet Martin Zouhar direkt an CEO Oliver Kastalio. Er folgt auf Johan Van Riet, der das Unternehmen auf eigenen Wunsch verlässt. Zouhar ist seit 2000 Teil des Mutterkonzerns Groupe SEB und war dort unter anderem als General Manager für die Märkte Zentraleuropa, Großbritannien und Eurasien tätig. Zuletzt verantwortete er als Executive Vice



President die Märkte in Nordund Zentralamerika der Groupe
SEB. "Ich freue mich, dass wir
mit Martin Zouhar einen ausgewiesenen Strategen mit viel Erfahrung auf dem internationalen
Parkett gewonnen haben, den ich
aus der Zusammenarbeit im Vorstand der Groupe SEB gut kenne
und sehr schätze. Unter seiner
Leitung können wir unseren ambitionierten Wachstumskurs im
Kaffeemaschinen- und Hotelgeschäft international fortsetzen",
sagt CEO Oliver Kastalio. rl

Stellenanzeige

CHROMOnorm®

CHROMOnorm ist der Spezialist für Kühlgeräte und Edelstahlmöbel – und das seit fast 40 Jahren mit nachweisbarem Erfolg. Unsere Kühlgeräte und Edelstahlmöbel genießen beim Fachhändler einen exzellenten Ruf und kommen in vielen Bereichen der Gastronomie – vom Bistro bis zur Fast-Food-Kette – zum Einsatz.

Zum nächstmöglichen Termin suchen wir eine/n engagierte/n:

GEBIETSVERKAUFSLEITER/IN w/m/d

Bayern und Österreich

Das bringen Sie mit:

- Idealerweise verfügen Sie über Außendiensterfahrung in der Großküchen- bzw. Kühlgerätebranche
- Technischer Sachverstand und kaufmännische Erfahrung
- Hohe Reisebereitschaft

Ihre Aufgaben:

- Betreuung der Fachhandelspartner
- Neukundengewinnung
- Umsetzung von Vertriebskonzepten beim Handel
- Ausbau unserer Marktposition

Das haben wir für Sie:

- Ein angenehmes und zukunftsorientiertes Arbeitsumfeld
- Ein leistungsbezogenes Gehalt
- Ein Firmenfahrzeug auch zur privaten Nutzung

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Dann freuen wir uns über Ihre aussagekräftigen Bewerbungsunterlagen, die Sie z. H. der Geschäftsleitung an unsere Postanschrift oder per E-Mail zukommen lassen.

Bei Fragen vorab steht Ihnen gerne unser Geschäftsführer Herr Dürr unter der Ruf-Nr. 0151–18021795 zur Verfügung.

CHROMOnorm GmbH

z. H. der Geschäftsleitung \cdot Balinger Str. 21 \cdot D-72415 Grosselfingen www.chromonorm.de \cdot E-Mail an: gf@chromonorm.de

Winterhalter

Regionalleiter für Nord und Ost



Bereits seit zehn Jahren ist André Richter Fachberater für Spültechnik beim Spülspezialisten Winterhalter. Seit 1. August verantwortet er nun die Region Nord-Ost und fühlt sich auf seine neue Aufgabe als Regionalleiter sehr gut vorbereitet: "Die Region ist mein Zuhause und in der Branche arbeite ich jetzt seit 26 Jahren. Zudem kenne ich mich bestens mit unserer Spültechnik aus. Ich freue mich sehr auf die neue Herausforderung."

Metro Deutschland

Da waren es nur noch vier

Seit August wird die Geschäftsführung von Metro Deutschland auf vier Personen reduziert. Richard Hesch ist nun nicht mehr Geschäftsführer Commercial & Multichannel bei Metro Deutschland. Sein Verantwortungsbereich wird auf die verbleibenden vier Geschäftsführer, Frank Jäniche, Christof Knop, Klaus Sauer und Volker Schlinge, aufgeteilt. Dem hat der Aufsichtsrat der Metro Großhandelsgesellschaft Anfang August zugestimmt. "Eine fokussierte und struktu-Unternehmensführung ist essenziell für die Weiterentwicklung der Metro. Dabei sind insbesondere Kundenfokus und Innovationswille wichtig. Mit einem kompetenten Geschäftsführungsteam und einer motivierten Mannschaft, sind wir dafür optimal gerüstet", sagt Martin Behle, Operating Partner Deutschland & Österreich der Metro AG und Aufsichtsratsvorsitzender der Metro Großhandelsgesellschaft." rl